

*Du bist nicht mehr da, wo du warst,
aber du bist überall, wo wir sind.*

Winterthur, im Juni 2019

Wir danken allen von Herzen für die grosse Anteilnahme beim
Abschied von unserer lieben

Rosmarie Vogt-Wegmann

Besonders danken wir:

- dem Hausarzt Dr. H. Wehrli für die langjährige Betreuung
- Frau Dr. N. Fischer und Team, Onkologie KSW, für die fürsorgliche Begleitung
- dem ganzen Team des Zentrums für Palliative Care für die liebevolle Betreuung in den letzten Tagen
- Frau Pfarrerin R. Schmid für die einfühlsame Trauerfeier.

Wir sind dankbar für die vielen tröstenden Worte und stillen Umarmungen, Blumen, Geldspenden und Spenden an das Zentrum für Palliative Care.

Die Trauerfamilie